



「自律」の力が試されました。

体育祭：同点優勝。そして、次へ！



令和4年度の体育祭は、劇的な3チーム同点優勝で終わりました。生徒会長からも「橋北らしい結果で、とても嬉しい。」という言葉がありましたが、すべての生徒の頑張りが結晶した素晴らしい体育祭であったと思います。応援に来ていただいた地域・保護者の方々も大変喜ばれておりました。



橋北中の体育祭は異学年で作られた3チームで争います。この異学年（縦割りと言います）で練習・運営を行うことで、生徒の自律の力を育みます。普段一緒に行動をしていない集団を統率することは、大人でも難しいところ。様々な葛藤の有る中、段々とチームの形が出来上がっていき姿を見て、中学生の持つ力の大きさに改めて感心しました。

修学旅行の時3年生に、「実行委員を育てるのは、（実行委員以外の）ここにいる仲間だ！」という話をしました。チームリーダーが頑張ったのはもちろんですが、それを支える3年生と信じてついていった下級生の力も忘れてはいけません。最後のあいさつでも言いましたが、全員が手を抜かず全力で頑張ったことが、3チーム優勝につながったのだと思います。

まだまだ「自律」には程遠いと思いますが、そのきっかけをつかめたのではないのでしょうか？失敗や怒られたこと、うまくいかなかったことこそが、次へとつながります。学んだことを日々の生活で試していきましょう。



また、事務の水野さん、山下さん。業務支援員の原田さん、永田さん。運動場の整備をいただいた保護者・地域の方々、管理人さん……。多くの人の支えがあったことも忘れてはいけませんね。感謝の気持ちを伝えていますか？「恩返し」「恩送り」はできますか？

縦割り活動を大切にしています！！ 学びの一体化

橋北小学校でも縦割り活動が行われています。ご存じかもしれませんが、異学年でチームを組んで掃除を行っているようなのです。そんな掃除の時間の一コマがHPに掲載されていました。

■ 2022/09/23 ■ 【学校】力を合わせて机を運ぼう

机を運ぶときに、二人で運ぶといいことがあります。
一つめは、相手のことを気遣う力が養える。
歩幅が違うこと、背の高さが違うこと、二人には違いがありますが相手のことを考えて一緒に運べるようにしていますね。
二つめは、一緒に運ぶと楽しい！
一人でやるよりも、協力しながらすると早く終わるような・・・
そんなびかびかタイムの1コマです。



机を運ぶ姿から、↑のようなところまで心を配れる先生の存在。そして、実際に他者の立場に立って行動できる児童の存在。橋北小学校の質の高い教育に、縦割り活動の大事な視点を教えていただきました。中学生にとっても、参考になるのではないかな？

文化祭開催日時変更についてのお知らせ

文化祭の開催日時を下記のように変更します。地区の行事で本校の施設を開放（貸出）すること、小学校の運動会との重なりを考えてのことです。すでに、ご予約をされていた方には連絡が遅れ、申し訳ございませんでした。ご理解よろしく申し上げます。

なお、ご参観は保護者、PTA関係者、C・S委員のみとさせていただきます。

【日時】（誤）令和4年10月30日（日） → （正）10月29日（土）

- ・午前：キャリア講演会，生徒作品の展示見学会
（昼食を持参させてください。デリバリー給食はありません。）
- ・午後：合唱コンクール，音楽部発表

英語発表

弁論発表

【場所】橋北中学校体育館，教室棟3階オープンスペース，管理棟3階

※ 保護者・関係者の方には、後日詳細な案内を配付いたします。

お知らせ その2

上記の通り、10月29日（土）に「土曜日等を活用した教育活動」として文化祭を開催いたします。これに伴い、10月31日（月）は、振替休日となりますので、お間違いのないようお気をつけください。

- 10月29日（土） → 文化祭（6限相当・昼食必要）
- 10月31日（月） → 振替休日

